

Presentación

Como una expresión de su política de difusión, el Instituto Nacional de Administración Pública da a conocer la intervención del Lic. Mario Ramón Beteta en torno al tema: "La Universidad y el Servicio Público", pronunciada en el Instituto el 30 de mayo de 1996, durante la presentación del libro del Lic. Fernando Castro y Castro, titulado *Formación universitaria. La actualización pública. Testimonios*.

Mario Ramón Beteta se graduó como Licenciado en Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México; obtuvo el título de Maestro en Economía en la Universidad de Wisconsin, donde también concluyó los estudios de Doctorado en la misma disciplina.

En el campo docente impartió diversos cursos durante más de quince años, tanto en la Escuela de Economía como en la Facultad de Derecho y en el Instituto de

Derecho Comparado de la Universidad Nacional Autónoma de México, así como en el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos.

En el servicio público ha cumplido importantes responsabilidades: funcionario del Banco de México; Director General, Subsecretario y Titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público; Presidente y Director General de la Sociedad Mexicana de Crédito Industrial, que se transforma en Banco Mexicano Somex; Director General de Petróleos Mexicanos; Gobernador Constitucional del Estado de México; Director General del Multibanco Comermex; Director General del Fondo Nacional de Fomento al Turismo; Presidente del Consejo Económico del Estado de México.

Ha participado en diversos congresos internacionales, dictado numerosas conferencias y publicado ensayos sobre temas económicos y jurídicos.

Esta valiosa formación ha permitido al maestro Mario Ramón Beteta, acumular un profundo conocimiento en el servicio público y en la actividad universitaria, de nuestro país.